
Christo war da

Beitrag von „muddyliz“ vom 19. April 2013, 21:11

Ich hatte in den Regalen überall noch Zwischenböden eingeschoben und die vollgestellt. Es 
war eine Punktlandung, hat gerade gereicht, sogar der Mittelgang war noch weitgehend frei 
und gut begehbar.
Jetzt bin ich wieder am Ausräumen, damit die Zwischenböden rauskönnen und Licht in die 
Regale fallen kann. Alles was auf den Zwischenböden stand kommt ins 1. Gewächshaus. Die 
Kleinen (alle aus 2010er Saatgut), welche ihre 5x5er Töpfe noch nicht ausfüllen, bleiben noch 
ein Jahr drin. Alle anderen werden in 7x7er Töpfe umgesetzt, bis jetzt in den letzten 3 Tagen 
gut 500 Stück.  Gut 100 muss ich noch umsetzen.
Aber morgen ist Umsetzpause, da geht's nach Wiesbaden. 
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